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ABSTRAK 

 

Muhammad Bagus Yudianto, 12103183037, Pencemaran Udara Akibat Limbah 

Peternakan Ayam Ditinjau dari Peraturan Pemerintah Nomor 22 Tahun 

2021 Tentang Lingkungan Hidup dan Fikih Siyasah (Studi Kasus di Desa 

Ariyojeding Kecamatan Rejotangan Kabupaten Tulungagung), Progam 

Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu 

Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing: Nurus Sobahah, 

M.H.I. 

Kata Kunci: Penegakan, Pencemaran, Peternakan, Lingkungan, Fikih Siyasah 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya peternak ayam nakal yang 

mengabaikan tentang pengelolaan limbah kotoran ayam. Hal ini menyebabkan 

pencemaran udara berupa bau yang tidak sedap dan mengganggu atau merugikan 

warga di sekitar kandang ayam. Dalam hal ini peran dari Dinas Lingkungan Hidup 

sangatlah penting dalam mengatasi masalah ini.  

Dalam penelitian ini terdapat tiga rumusan masalah, rumusan masalh 

tersebut antara lain: 1. Bagaimana upaya penegakan hukum terhadap dampak 

terhadap pencemaran udara akibat limbah ternak ayam petelur di Desa Ariyojeding 

2. Bagaiamana upaya penegakan hukum terhadap dampak terhadap pencemaran 

udara akibat limbah ternak ayam petelur di Desa Ariyojeding ditinjau dari Peraturan 

Pemerintah Nomor 22 Tahun 2021 tentang Penyelenggaraan perlindungan dan 

Pengelolaan Lingkungan Hidup? 3. Bagaimana penegakan hukum terhadap 

pencemaran udara akibat limbah ternak ayam petelur di Desa Ariyojeding ditinjau 

dari Fikih Siyasah? 

Jenis penelitian yang akan dilakukan dalam penelitian ini adalah penelitian 

Hukum Empiris dengan menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data 

menggunakan observasi, interview (wawancara), dan dokumentasi, sedangkan 

analisis data melalui tahap kondensasi data, tahap penyajian data, dan verifikasi 

data. 

Hasil penelitian ini yaitu di Desa Ariyojeding ada beberapa oknum peternak 

nakal yang tidak melakukan pengelolaan limbah kotoran ayam dengan baik. Hal 

tersebut berimbas pada terganggunya warga sekitar akibat pencemaran udara yang 

disebabkan oleh limbah kotoran ayam tersebut. Dalam hal ini Dinas Lingkungan 

Hidup Kabupaten Tulungagung sudah berupaya dalam mengatasi masalah terkait 

pencemaran udara yang disebabkan oleh limbah kotoran ayam. Akan tetapi 

memang dalam proses tersebut masih banyak kendala yang di alami, sehingga 

masih banyak oknum peternak ayam nakal yang tidak melakukan pengelolaan 

limbah kotoran ayam dengan baik sehingga merugikan warga sekitar kandang. 
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Muhammad Bagus Yudianto, 12103183037, Air Pollution Due to Chicken Farm 

Waste in Review of Government Regulation Number 22 of 2021 concerning 

the Environment and Fikih Siyasah (Case Study in Ariyojeding Village, 

Rejotangan District, Tulungagung Regency), Constitutional Law Study 

Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Advisor: Nurus Sobahah, M.H.I. 
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This research is motivated by the rise of naughty chicken farmers who 

ignore the management of chicken manure waste. This causes air pollution in the 

form of unpleasant odors and disturbs or harms residents around the chicken coop. 

In this case the role of the Environmental Service is very important in overcoming 

this problem.  

In this study there are three problem formulations, the problem formulations 

include: 1. How are law enforcement efforts against the impact on air pollution due 

to laying hen livestock waste in Ariyojeding Village 2. How are law enforcement 

efforts against the impact on air pollution due to laying hen livestock waste in 

Ariyojeding Village in terms of Government Regulation Number 22 of 2021 

concerning the Implementation of Environmental Protection and Management? 

How is law enforcement against air pollution due to laying hen livestock waste in 

Ariyojeding Village in terms of Fikih Siyasah? 

The type of research to be carried out in this research is Empirical Legal 

research using qualitative methods. Data collection techniques use observation, 

interviews, and documentation, while data analysis goes through the data reduction 

stage, data presentation stage, and data verification.  

The results of this study are that in Ariyojeding Village there are several 

unscrupulous farmers who do not manage chicken manure waste properly. This has 

an impact on the disruption of local residents due to air pollution caused by the 

chicken manure waste. In this case, the Tulungagung Regency Environmental 

Service has tried to overcome problems related to air pollution caused by chicken 

manure waste. However, there are still many obstacles in the process, so there are 

still many unscrupulous chicken farmers who do not manage chicken manure waste 

properly, which is detrimental to residents around the cage. 
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 الملخص

يوديانتو،   باغوس  بسبب مخلفات مزارع  12103183037محمد  الهواء  تلوث   ،

رقم   الحكومية  اللائحة  مراجعة  في  و   ٢٠٢١لعام    ٢٢الدجاج  البيئة  فقيه  بشأن 

محافظة   ريجوتانجان،  منطقة  أريوجيدنج،  قرية  في  حالة  )دراسة  السياسة 

الشريعة   كلية  الشريعة،  قسم  الدستوري،  القانون  دراسة  برنامج  تولونجاجونج(، 

، مستشار: نورس صبح، م.  ٢٠٢٤والعلوم القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله،  

 .ح. إ

المفتاحية الإنفاذ، التلوث، تربية الحيوانات، البيئة، فقيه سياسة، تربية   الكلمات

 الحيوانات، البيئة 

الدافع وراء هذا البحث هو ظهور مزارعي الدجاج الأشقياء الذين يتجاهلون إدارة 

كريهة   روائح  شكل  في  الهواء  تلوث  في  ذلك  ويتسبب  الدجاج.  روث  مخلفات 

وإزعاج أو إيذاء السكان حول حظيرة الدجاج. وفي هذه الحالة فإن دور وكالة البيئة  

  .مهم للغاية في التغلب على هذه المشكلة

في هذه الدراسة هناك ثلاث صياغات للمشكلة، وتتضمن صياغات المشكلة ما يلي:  

الدجاج ١ مخلفات  بسبب  الهواء  تلوث  على  التأثير  القانون ضد  إنفاذ  يتم  كيف   .

. كيف يتم إنفاذ القانون ضد التأثير على تلوث الهواء  ٢البياض في قرية أريوجيدنج  

بسبب مخلفات الدجاج البياض في قرية أريوجيدنج من حيث اللائحة الحكومية رقم  

بشأن تنفيذ حماية البيئة وإدارتها؟ كيف يتم إنفاذ القانون ضد تلوث    ٢٠٢١لعام    ٢٢

 الهواء بسبب مخلفات الدجاج البياض في قرية أريوجيدنج من حيث فقيه السياسة؟

التجريبي   القانوني  البحث  هو  البحث  هذا  في  إجراؤه  سيتم  الذي  البحث  نوع  إن 

الملاحظة   خلال  من  البيانات  جمع  تقنيات  وتستخدم  النوعية.  الأساليب  باستخدام 

ومرحلة   البيانات  تكثيف  بمرحلة  البيانات  تحليل  يمر  بينما  والتوثيق،  والمقابلات 

 .عرض البيانات والتحقق من البيانات 

المزارعين عديمي الضمير في   العديد من  إلى أن هناك  الدراسة  نتائج هذه  تشير 

قرية أريوجيدينج الذين لْ يديرون مخلفات روث الدجاج بشكل صحيح. وهذا له  

تأثير على إزعاج السكان المحليين بسبب تلوث الهواء الناجم عن مخلفات روث  

الدجاج. وفي هذه الحالة، حاولت وكالة البيئة في محافظة تولونغاغونغ التغلب على  

المشاكل المتعلقة بتلوث الهواء الناجم عن مخلفات روث الدجاج. ومع ذلك، لْ تزال  
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هناك العديد من العقبات في هذه العملية، لذلك لْ يزال هناك العديد من مزارعي  

الدجاج عديمي الضمير الذين لْ يديرون مخلفات روث الدجاج بشكل صحيح، مما  

سكان حول القفصيضر بال . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


